

# Ein Pfarrsprengel ist entstanden

11.09.2020 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Das Konsistorium der Landeskirche hat genehmigt, dass sich die Kirchengemeinde Wusterhausen und die Hoffnungs-Kirchengemeinde Lögöw ab dem 1. September 2020 zu einem Pfarrsprengel verbinden.

Seit vergangenem Sommer teilen sich beide Kirchengemeinden den Pfarrer. Dies bedeutet nun, dass die Hoffnungs-Kirchengemeinde künftig nicht mehr nur noch eine Vakanz ist, also eine Gemeinde ohne eigenen Pfarrer, sondern sich die Pfarrstelle gleichberechtigt mit der Kirchengemeinde Wusterhausen teilt. Wenn zum Beispiel über einen neuen Pfarrer oder eine neue Pfarrerin zu bestimmen ist, wählen beide Gemeindekirchenräte gleichberechtigt mit.

Der Pfarrsprengel Wusterhausen wird aktuell von Pfarrer Alexander Bothe geleitet. Auf der Homepage ist die Hoffnungs-Kirchengemeinde Lögöw in den Pfarrsprengel Wusterhausen integriert worden. Alle Termine und weitere Informationen finden Sie jetzt hier:

<https://kirchenkreis-prignitz.de/veranstaltungen-wusterhausen.html>

**Einen Kommentar schreiben**